

---

Empresa

# Apollo vuelve a sacar la chequera en España: compra una cartera de activos a Santander por 200 millones

Se trata de la primera inversión en España de un fondo europeo, European Principal Finance III, con capacidad para invertir 6.000 millones de dólares.

---

EjePrime  
13 feb 2019 - 09:19



Apollo vuelve a posición compradora en el mercado español. El fondo, que en los últimos años se ha dedicado principalmente a vender activos en España, ultima la compra de una cartera a Santander por 200 millones de euros, según *Expansión*. Se trata de su primera operación en el país en dos años.

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/apollo-vuelve-a-sacar-la-chequera-en-espana-compra-una-cartera-de-activos-a-santander-por-200-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

**La mitad del valor de la cartera corresponde a oficinas situadas en zonas secundarias de Madrid y una en Barcelona. El resto del paquete está compuesto por otros activos terciarios como oficinas pequeñas, inmuebles industriales y locales.**

**Esta es la primera operación que Apollo realiza en España con su fondo European Principal Finance II, de 4.600 millones de dólares pero con capacidad de invertir hasta 6.00 millones de dólares.**

Apollo y Santander son viejos conocidos. En 2014, el fondo compró a la entidad bancaria el 85% de su servicer, Altamira, por 664 millones de euros. Ambos grupos gestionaron la empresa de manera conjunta hasta el pasado enero, cuando *Apollo vendió su participación en Altamira a DoBank* por 412 millones de euros.